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O aplicativo Taxi.Rio Ci-
dades, desenvolvido pela Iplan-
Rio, lançou uma atualização 
que permite que passageiros 
e motorista troquem mensa-
gens e mantenham o histórico 
da conversa. Além disso, o app 
está com um novo design e in-
terface que facilitam o acesso 
às principais funções, deixando 
mais intuitivo.

Só em 2024, o “amarelinho” 
dos cariocas realizou oito mi-
lhões de corridas, gerando R$ 
187 milhões para os taxistas, 
valor 13% maior que em 2023.

O novo app já está dispo-
nível para usuários Android na 
loja Google Play e, na primeira 
quinzena de janeiro, será dispo-
nibilizado para iPhone.

A São Paulo Escola de Dança 
(Sped), instituição da Secretaria 
da Cultura, Economia e Indús-
tria Criativas do Governo do Es-
tado de São Paulo, com gestão da 
Associação Pró-Dança e direção 
artística e educacional de Inês 
Bogéa, está com 395 vagas aber-
tas para Cursos Regulares, Livres 
e de Extensão Cultural. É possí-
vel se inscrever diretamente no 
site https://spescoladedanca.
org.br/cursos, no edital corres-
pondente ao curso de interesse.

“Estamos oferecendo prati-
camente 400 vagas para diversos 
cursos voltados para pessoas que 
desejam se aprofundar na dança 
em várias vertentes e trouxemos 
de volta os cursos de férias”, disse 
a diretora da Sped, Inês Bogéa.  

As cidades de Sete Lagoas e 
Prudente de Morais serão palco 
do HortPANC 2025, entre os 
dias 1º e 3 de julho. Realizado 
pela Empresa de Pesquisa Agro-
pecuária de Minas Gerais (Epa-
mig), no campo experimental 
de Santa Rita, o evento contará 
com a participação de produto-
res, pesquisadores,  estudantes 
e apreciadores das Plantas Ali-
mentícias Não Convencionais 
(PANC).

O HortPANC é um espaço 
para que atores de diversos seg-
mentos da produção de alimen-
tos possam se encontrar e trocar 
informações. Produtores, nutri-
cionistas, pesquisadores e mais 
trocarão conhecimentos para 
melhorar produção e consumo.

Taxi.Rio lança 
nova versão, 
mais intuitiva, 
do aplicativo
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A Fundação de Amparo à 
Pesquisa e Inovação do Espírito 
Santo (Fapes) abriu inscrições 
para mais uma edição do Progra-
ma Nossa Bolsa, que oferece mil 
bolsas integrais para graduação. 
Os estudantes podem se inscrever 
até o fim do dia 17 de janeiro, pelo 
site www.fapes.es.gov.br/nossa-
bolsa. O candidato vai preencher 
seus dados pessoais e escolher 
qual curso, turno e instituição de 
ensino deseja concorrer a bolsa. A 
seleção será por meio da nota do 
Enem dos anos de 2020 a 2024. 
O interessado poderá optar por 
qual edição do Enem quer usar 
a nota na seletiva. As 40 opções 
estão distribuídas em 29 institui-
ções de ensino localizadas em 14 
municípios capixabas.

Inscrições 
abertas para 
o Nossa Bolsa 
2025
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Centro de BMX é 
reaberto no Parque 
Radical de Deodoro

O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, entregou as obras de recu-
peração do Centro Olímpico 
de BMX do Parque Radical de 
Deodoro. A pista construída 
para os Jogos Olímpicos Rio 
2016 foi totalmente reforma-
da, conta com percurso de 350 
metros (feminino) e 400 metros 
(masculino), e ocupa uma área 
de cerca de quatro mil m². O 
Rio de Janeiro é a única cidade 
do mundo a manter uma pista 
de BMX em nível olímpico, 
após ter realizado uma edição 
das Olimpíadas.

“O Rio quer ser o celeiro 
dos esportes de alto rendimen-
to. Estamos pleiteando o PAN 
de 2031 e a cidade já está pronta 
para receber esses Jogos. Temos 
o nosso Time Rio e vamos con-
tinuar investindo pra fazer do 
Rio de Janeiro um lugar me-
lhor”, frisou o prefeito carioca.

A pista do Centro Olímpico 

de BMX ainda conta com duas 
opções de partidas para as com-
petições, uma com 8m de altura, 
para provas em nível olímpico 
e competições internacionais; 
e a outra com 5m para receber 
atletas amadores que estão co-
meçando no esporte. Com essa 
entrega, Paes lembrou que tudo 
que havia sido prometido como 
legado dos Jogos Olímpicos foi 
retomado ao assumir a prefeitu-
ra em 2021 e entregue nos últi-
mos quatro anos.

A Prefeitura do Rio, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Esporte, vai celebrar uma 
parceria com a Confederação 
Brasileira de Ciclismo (CBC) 
para que a nova pista de BMX 
olímpica seja local de treina-
mento dos atletas confederados. 
Além disso, a entidade também 
se comprometerá a oferecer es-
colinhas para a população que 
queira começar a praticar o 

esporte. A parceria seguirá os 
mesmos moldes das escolinhas 
de canoagem que já existem no 
Estádio de Canoagem Slalom, 
também Parque Radical.

Com um investimento de 
R$ 4,5 milhões, as obras foram 
realizadas pela Empresa Muni-
cipal de Urbanização (Rio-Ur-
be), órgão vinculado à Secreta-
ria Municipal de Infraestrutura, 
em parceria com a Secretaria de 
Esportes. Localizado na Zona 
Oeste, o Complexo Esportivo 
Deodoro foi sede de nove mo-
dalidades Olímpicas e quatro 
Paralímpicas durante os Jogos 
Rio 2016.

O Parque Radical de Deo-
doro, que além do BMX rece-
beu as competições de canoa-
gem slalom e ciclismo mountain 
bike nos Jogos Olímpicos Rio 
2016, virou uma grande área 
de lazer para a população. Com 
cerca de 500 mil m², o local 
atende mais de três mil alunos 
em 19 atividades oferecidas de 
terça a sexta gratuitamente para 
a população. São elas: alonga-
mento, balé, basquete, boxe, 
canoagem, capoeira, dança de 
salão, dança e ritmos, funcional, 
futsal, hidroginástica, karate, 
jump, musculação, nado livre, 
natação, pilates e tênis.

Marcos de Paula

Ondulações da pista foram corrigidas e o asfalto trocado

CORREIO SUDESTE

Casal foi flagrado com drogas

Governo de SP investiu no esporte

MG multa empresa em R$ 320 milhões

Danos foram catastróficos

Procon-ES atendeu quase 50 mil casos

Uma operação integrada 

do Comando e Opera-

ções Especiais da Polícia 

Militar de SP, Serviço de 

Inteligência e Força In-

tegrada de Combate ao 

Crime Organizado do Ce-

ará e São Paulo terminou 

com a prisão de um líder 

de uma facção criminosa 

que atua em diversas re-

giões do país. A ação ocor-

reu no município de Cam-

po Limpo Paulista, região 

de Jundiaí. Na casa onde 

o suspeito vivia, as equi-

pes encontraram mais de 

uma tonelada de drogas, 

entre maconha e cocaína.

O suspeito é apontado 

como responsável pelo 

controle do tráfico de dro-

gas no interior do Ceará 

e também possui acusa-

ções por homicídio, roubo, 

receptação, associação 

criminosa, posse e porte 

ilegal de arma de fogo.

“Dois importantes pilares 

da nossa gestão em uma 

só ocorrência: captura de 

liderança de facção e pre-

juízo ao tráfico de drogas”, 
afirmou o secretário da 
Segurança Pública de São 

Paulo, Guilherme Derrite, 

após a operação bem-su-

cedida no interior paulista.

A operação ocorreu após 

a PM abordar um veículo 

em Campo Limpo Paulis-

ta. Após a verificação do 
documento do suspeito, 

as equipes constataram 

que havia um mandado 

de prisão contra ele. O ho-

mem e a namorada, que 

também estava no carro, 

foram encaminhados à 

delegacia. No local, os poli-

ciais conseguiram o ende-

reço do casal, na cidade de 

Jarinu, e foram até o local. 

No imóvel, a PM encontrou 

mais de uma tonelada de 

maconha e um quilo de 

pasta base de cocaína. A 

perícia foi chamada para 

acompanhar a apreensão 

das drogas. O suspeito e a 

namorada seguem presos 

à disposição da Justiça.

A Secretaria de Esportes 

do Estado de São Paulo 

entregou 60 novos equi-

pamentos esportivos em 

56 municípios no último 

ano, cerca de um a cada 

semana.

A pasta investiu no perío-

do mais de R$ 29 milhões 

em espaços inaugurados 

ou reformados. Até no-

vembro, foram construí-

das 25 arenas lazer, com 

investimento de R$ 15 mi-

lhões. Outros 35 ginásios 

foram revitalizados, ao 

custo de R$ 14,3 milhões.

As arenas lazer lideram a 

contagem de entregas, 

com 107, seguida das re-

vitalizações de ginásios 

(98), pistas de skate (37), 

academias ao ar livre (11) e 

campo de futebol (2).

O Governo de Minas mul-

tou a empresa Mineração 

Serras do Oeste em R$ 

319.439.738,57 por danos 

causados após desliza-

mento em uma pilha de 

rejeitos de uma das es-

truturas da empresa, em 

7/12/2024. O material que 

se movimentou afetou a 

vida de centenas de mo-

radores de Conceição do 

Pará, no Centro-Oeste do 

estado, que tiveram que 

deixar suas casas. Desde o 

ocorrido, o Sisema realizou 

diversas avaliações no local 

do carreamento dos mate-

riais. Os analistas avaliaram 

os danos causados pelo 

escorregamento e conver-

saram com moradores da 

comunidade Casquilho de 

Cima, que foi afetada.

De acordo com o último 

levantamento realizado, 

mais de 200 pessoas ti-

veram que buscar outros 

tipos de abrigos como 

hotéis, casas de parentes 

e outras residências, após 

suas casas serem atingidas 

pelo material que escorre-

gou da pilha. Os analistas 

também constataram, até 

o dia 11/12/2024, que 678 

animais foram resgatados.

Também até o dia 11/12, 

750 mil metros cúbicos de 

material foram movimen-

tados da pilha, atingindo 

uma área de, aproximada-

mente, 10 hectares, sendo 

1 hectare de supressão de 

vegetação de Mata Atlân-

tica/Cerrado.

Em 2024, o Instituto Esta-

dual de Proteção e Defesa 

do Consumidor (Procon-

-ES) realizou 49.732 aten-

dimentos, representando 

um aumento de quase 30% 

em relação a 2023. As ques-

tões relacionadas a crédi-

to consignado lideraram 

o ranking anual, com um 

crescimento expressivo de 

58,6% em comparação ao 

ano anterior. No último ano, 

as principais demandas 

dos consumidores foram as 

relacionadas a negociações 

de dívidas, cobranças inde-

vidas, problemas contratu-

ais, questões envolvendo a 

qualidade de produtos ou 

serviços, e lançamentos de 

serviços não contratados.

Divulgação

Operação apreendeu mais de 1 tonelada de drogas

Em Jundiaí, líder de tráfico do 
Ceará é preso com drogas

Primeira reunião do novo 
secretariado do Rio de Janeiro

O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, comandou, na manhã do 
último sábado (4), a primei-
ra reunião de secretariado da 
gestão 2025-2028. No encon-
tro realizado no Velódromo 
do Parque Olímpico, uma das 
estruturas dos Jogos Olímpi-
cos Rio 2016, que, em breve, 
também receberá o Museu Rio 
Olímpico, foram discutidos os 
objetivos deste novo mandato.

“Hoje iniciamos o planeja-

mento, depois de um início já 
realizado no Gabinete de Tran-
sição. Gostamos de ter norte, 
metas, ser transparente com a 
população, informando o que 
pretendemos fazer ao longo 
desses quatro anos. Agora é a 
hora de consolidar e colocar em 
prática aquilo que eu prometi 
durante o processo eleitoral. O 
recado hoje para os secretários 
é o de trabalhar muito. Vamos 
tratar de todos os assuntos. 

É uma preparação para todo 
mundo entender como vamos 
tratar os temas de maneira 
mais específica ao longo dos 
próximos 60 dias. Hoje é para 
discutir conceitos, ideias, lógica 
de planejamento, metas mui-
to claras e falar de orçamento”, 
afirmou Eduardo Paes.

Museu Olímpico
O prefeito explicou os mo-

tivos que fizeram com que a a 

primeira reunião do secretaria-
do fosse realizada no Velódro-
mo do Parque Olímpico.

“Teremos aqui o Museu 
Olímpico, que vai contar a 
transformação da cidade com 
as Olimpíadas, contar a his-
tória dos Jogos do Rio. Temos 
sempre que pensar grande, o 
Rio é uma cidade desejada no 
mundo. Os Jogos Olímpicos 
fizeram a gente pensar grande 
para que fizéssemos as trans-
formações que impactam a vida 
das pessoas. Essa turma que está 
aqui tem que estar inspirada 
para fazer grandes coisas”, dis-
se Eduardo Paes, que levou o 
secretariado para uma visita às 
obras do museu.

A ideia da reunião era moti-
var os novos secretários e apon-
tar os benefícios do ‘Legado 
Olímpico’ para a cidade, que 
pleiteia sediar mais uma edição 
dos Jogos Pan-Americanos, em 
2031. Para isso, a Cidade Ma-
ravilhosa se uniu a Niterói em 
candidatura conjunta.

Participaram do encontro o 
vice-prefeito Eduardo Cavalie-
re, os secretários, presidentes de 
empresas públicas, fundações e 
autarquias, além dos subprefei-
tos da Prefeitura do Rio.

Eduardo Paes discutiu conceitos e planejamento no Velódromo
Beth Santos/Prefeitura do Rio

A primeira reunião do novo secretariado foi realizada no Velódromo do Parque Olímpico


